
7 Pièces

228 m²

Réf. 85357230

2 080 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Cannes  secteur  résidentiel  proche  du  centre  et  des  commerces.  Villa

de 228 m2 dans un jardin arboré de 1314m2.Au Rdc, elle se compose

d'une  entrée,  2  chambres,  une  salle  d'eau,  toilette.Au  RDJ,  2

chambres,  une  salle  de  douche/toilette,  buanderie,  grande  cuisine

équipée.Au  1er  étage  Un  double  séjour  de  41m2  prolongé  d'une

agréable  véranda  de  25m2.  Au  2ème  étage  une  belle  chambre  de

20m2 avec dressing,  salle  de bain  et  toilette.Salon tv  et  coin  bureau3

cabanons.  Belle  piscine  chauffée.Les  informations  sur  les  risques

auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : ...

Cannes residential area close to the center and shops. Villa of 228 sqm in a garden

of  1314sqm.  On  the  ground  floor  it  consists  of  an  entrance,  2  bedrooms,  a

bathroom, toilet.  on the garden floor 2 bedrooms, a shower room/ toilet,  laundry,

large  kitchen.  On  the  1st  floor  A  double  stay  of  41sqm  extended  by  a  pleasant

veranda of 25sqm. On the 2nd floor a beautiful bedroom of 20sqm with dressing,

bathroom and toilet.Living room tv and desk.3 sheds. Beautiful heated pool.
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